

Dirbinmas Polda Metro Jaya Gelar Ngopi Kamtibmas di Pos Kamling Gandaria Utara

Suhendi - BANTEN.CUWITAN.COM

Jan 23, 2025 - 10:33



JAKARTA - Direktorat Binmas Polda Metro Jaya menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas di Pos Kamling RW 07, Kelurahan Gandaria Utara, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Rabu (22/1/2025) malam. Acara ini bertujuan untuk mempererat kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat.

Kegiatan ini dimulai pukul 20.00 WIB dengan dihadiri sejumlah pejabat Polda

Metro Jaya, Polres Jakarta Selatan, tokoh masyarakat, serta warga sekitar nya.

Turut hadir dalam kegiatan ini Dir binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol. Harri Muharram Firmansyah, Kabidhumas Polda Metro Jaya H. Ade Ary Syam Indradi, Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Pol. Ade Rahmat Idnal, Kapolsek Metro Kebayoran Baru AKBP Dr. S.F. Aritonang, M.H.Danramil 05 Kebayoran Baru Mayor Inf Derma Sitorus, Camat Kebayoran Baru Ahmad Basyarudin dan Lurah Gandaria Utara M. Fahri.

Selain itu, sejumlah tokoh agama dan masyarakat turut hadir, seperti Ketua RW 07 Sudarwo, S.H., Ustad Achmad Syabani (Ketua PCNU Kebayoran Baru), dan Ustad Afri Rubian (Ketua GP Ansor Kebayoran Baru).

Acara dibuka dengan sambutan Ketua RW 07, Sudarwo, S.H., yang menyampaikan apresiasi kepada aparat kepolisian atas perhatiannya terhadap keamanan lingkungan.

Dirbinmas Polda Metro Jaya KBP Harri Muharram Firmansyah dalam sambutannya mengimbau masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satkamling guna meningkatkan keamanan lingkungan. Ia juga memberikan penyuluhan terkait isu-isu keamanan, seperti judi online, tawuran, kebakaran, banjir akibat sampah, narkoba, dan curanmor.

Dalam sesi tanya jawab menjadi momen interaktif di mana warga dapat menyampaikan aspirasi dan permasalahan terkait keamanan.

Sebagai bentuk dukungan, Dirbinmas Polda Metro Jaya menyerahkan bantuan berupa perangkat komunikasi HT, senter, dan dana operasional untuk menunjang kegiatan Pos Kamling RW 07. (Hendi)